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前回例会の報告 

2013年 7月 12日(金)第 1574回 

｢第１回クラブアッセンブリー｣ 

今年度各委員会委員長 

今週の歌 ｢奉仕の理想｣  

｢若者たち｣「歓迎の歌」 

お客様の紹介 

入会式 濵口 正義氏 

    畑中 一辰氏 

    池永 隆昭氏 

出席報告・会長の時間 

委員会報告・幹事報告・ＳＡＡ報告 

○ 皆出席表彰（７月度） 

山ノ内修一会員(第７回) 

山中喜八郎会員(第３回) 

 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 
  

 
  
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

  

 

 

 

 

  

 
  
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

四つのテスト 言行はこれに照らしてから 1.真実かどうか 2.みんなに公平か 3.好意と友情を深めるか 4.みんなのためになるかどうか 

事務所  〒590-0024堺市堺区向陵中町2丁5-10 杉本ビル5-B・Tel:(072)255-1200番 

例会日 毎週金曜日 午後0時30分  

例会場 PANTARON   Tel:(072)228-3988番  （魚太郎直通電話） 

 URL   :  http://www.sakai-kita.jp/ 

E-mail  ： snrc＠jasmine.ocn.ne.jp 

ガバナー(第2640地区) 久保治雄（クボハルオ） 

ガバナー事務所  URL   ： http://www.rid2640g.org 

         E-mail ： info@rid2640yoneda-g.org 

会長：城岡陽志  幹事：中川 澄  広報委員長：塩谷圭一 編集者 :塩谷圭一 

2013年 7月 19日 第 1574号 

本日の例会 

 

時間 

 

2013年 7月 19日(金)第 1575回 

卓 話 ｢ 自転車力 ｣ 

卓話者 笹山悦夫会員 

今週の歌「歓迎の歌」 

｢奉仕の理想｣ ｢浜辺の歌｣「堺北ＲＣの歌」 

お客様の紹介 

入会式 嶽盛 和三氏 

出席報告・会長の時間 

委員会報告・幹事報告・ＳＡＡ報告 

2013年 7月 27日(土)第 1576回 

例会変更 及び 「ビア・パーティ」 

於いて、六甲山ホテル 

開会：１８時３０分～ 

次回の例会 

 

時間 

 

＜7月12日(金)の出席報告＞ 

会 員 数          32名 

出席会員          25名 

欠席会員            8名 

ゲスト             0名 

ビジター             0名 

5月31日(金)の出席率  82.75％ 

http://www.sakai-kita.jp/
http://www.rid2640g.org/
mailto:info@rid2640yoneda-g.org
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入  会  式 
 

 

 

濵口 正義 会員 

私は堺西ロータリークラブに１８年間在籍していましたが、今般縁あって当クラブに加入

することになりました。よろしくご指導下さいますようお願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

池永 隆昭 会員 

はじめまして、池永と申します。会社は鉄鋼関連で磨き棒鋼という素材を製造、販売して

おります。 

少々変わり者ですがよろしく お願いします。 

以下 取扱い説明書です。 

お酒 飲みません  

タバコ 喫いません  

歌 歌いません。 

 

 

畑中 一辰 会員 

本日、歴史と由緒ある堺北クラブに入会させて頂き誠に有り難う御座います。 

テクノロール株式会社の畑中と申します。 

少し自己紹介をさせて頂きます。 

昭和 35年1月1日生まれの53歳です。 

実家は高石市にあり、親父は鉄工所を営んでいましたが、親不孝者で親父の後を継がずに

会社勤めをして、現在はテクノロール株式会社で社長をやっています。 

現住所は、和泉市のいぶき野で娘と嫁の 3人で住んでいます。 

 

趣味は、ゴルフと旅行です。 

ゴルフは、100～110程度で楽しくプレーしています。 

ちなみにベストスコアーは 92ですが、ギックリ腰になってから最近は 100を切る事は殆

どありません。 

旅行は、仕事を含めて、地球上の全ての国に行ってみたいのですが、現状は未だ 1５か国

程度です。これからもこの旅行と海外の仕事は続けたいと思っています。 

 

会社の紹介としまして、印刷用や工業用のゴムロールの製造販売メーカーになります。 

会社設立は 1980年で現在33年目の会社です。 

私は、娘婿で 2代目となります。 

社長歴は 2年と9か月でまだまだ若輩者です。 

 

入会にあたり、昨日ロータリーの友を少し読ませて頂きました。難しい事が多く書かれて

あり、自分で大丈夫か？と不安になっておりますが、奉仕、ロータリアン、等、時間を掛

けて少しずつでも理解して行きたいと思います。 

堺北の名前を汚さぬように日々努力いたしますので、今後宜しくお願い申し上げます。 
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会長の時間 

第１回クラブアッセンブリー 

 

 

会長 城岡 陽志 

 

 今日は「人を生かす」という話をします、適材適所という言葉を、よく聞きますが本当

にできているかどうか、難しいテーマです。 

私が尊敬する松下幸之助さんは、本の中でこんな、逸話を残しています。 

 

松下電器が、中小企業のころの話ですが，当時の総務課長が、部下を辞めさせたいと相談

がありました。 

理由はその部下は毎日暗い顔をして、生気がなく、弱弱しい声で話すので、職場が暗くな

り辞めさせたいとの相談でした。 

その時、幸之助さんは辞めさせるよりその人を、活かすことを考えなさいと指導しました、

そして葬式担当にするように指示しました。 

理由は、葬式の時、先方へ行って、弱々しい声で悲しそうな表情で、お悔やみを伝えたら

先方は、こんなに心底悲しんでくれて有難い、何と松下電器とはすごい会社なんだと，感

激してくれますやろと、人材を活用したそうです、人の長所、短所を見抜き、その人の長

所を活かすには、との観点から適材適所に配置すれば、本人も活き、組織も活性化するい

い事例と感銘を受けました。 

ロータリーも組織運営の中で，共に成長していくための、適材適所はどうあるべきかそう

いう観点でみると、ロータリーでいろいろ学べることがたくさんあり、感謝しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

クラブ奉仕委員会 

委員長 中田 学 

○活動方針  

四大奉仕の中で最も基礎的な奉仕活動です。クラブ奉仕に所属する各委員会との連携を密に

し、会員増強・脱会防止に努め、思いやりのあるクラブ作りを目指す。 

城岡会長より、奉仕で感動を！増強で活力を！ 

○活動計画  

①各委員会との連携を深め、情報収集・情報交換をし、会員増強・脱会防止に努める。 

ファイヤーサイドミーティングを活発に行う。 

②会員相互の親睦を一層深め思いやりのあるクラブ作りを目指す。 

③会長より増強プロジェクトチームを作り「一人紹介運動」を展開する。 
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会員増強委員会 

委 員 長 山ノ内修一 

副委員長 山中喜八郎 

委  員 塩見・藤永 

○活動方針 

クラブの維持発展のためには会員増強が重要な課題となります。城岡会長は会員数を４０

名にするという大きな目標を立てています。当委員会はその意を受けて目標達成に向けて 

努力したいと考えます。 

○活動計画 

①具体的は活動計画としては、城岡会長の発案ですが、会員一人が一人を紹介するという

「一人紹介運動」を展開し、充実した増強活動を推し進めたいと考えています。 

②従来、「職業分類委員会」及び「会員選考委員会」で行われていた業務も当委員会が 

引継ぐことになりますが、細かく気を配り支障をきたさぬようにしたいと考えます。 

 

親睦活動委員会 

委 員 長 那須宗弘 

副委員長 中田 学 

委  員 山ノ内・宇瀬・綿谷・山崎・塩谷・澤井・笹山・村上・坂田・藤永・塩見・ 

嶽盛・濵口・池永・畑中 

○活動方針 

①今年度会長の趣旨に従い各行事の責任を若手に担当させる。 

②各親睦活動の行事を通じて会員・ファミリー会員・準会員相互の親睦と友情を深め 

楽しく思いやりのあるクラブにする。 

③ＩＴの担当者と連携を密にして情報を素早く受け取る様にする。 

④プログラム担当と計り・卓話や同好会を通じてより良い充実したクラブ活動に勤めます。 

○活動計画 

①７月２７日(土) ビアパーティを六甲山ホテルで開催。 

（責任者：中田・副責任者：中川） 

② 尚秋の親睦旅行は日程の都合上休みます。 

③１２月２１日(土)忘年親睦家族会を予定しています。 

会場につきましてはこれから検討します。 （責任者：藤永・副責任者：塩谷） 

④３月～４月頃春の日帰り親睦家族旅行を実施します。 

（責任者：塩見・副責任者：綿谷） 

⑤６月に最終例会を例会場にて行う予定です。（責任者：笹山・副責任者：山ノ内） 

 

雑誌・広報委員会 

委員長 塩谷圭一 

副委員長 池田茂雄 

委員 米澤・三上・綿谷・坂田・藤永 

 

○活動方針 

①記録文献 ②クラブ会報 ③雑誌（ロータリーの友）④ＩＴの４部門が連携し相乗効 
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果を発揮し、会員・他クラブ・外部向けに情報発信してゆく。 

○活動計画 

①記録文献：例会及び各種行事を写真で記録し、週報及び記念誌発行の際に活用する。 

②クラブ会報：月ごとの担当者が週報作成段階から関わる。その為に週報掲載記事の 

準備に万全を期す。 

③雑誌・広報：月ごとの担当者が事前に読みこみ、会員に特に読んでもらいたい記事を 

紹介する。 

④ＩＴ：会員専用ページに週報を掲載することで例会欠席時にも週報を見る事により、 

例会やクラブの情報を確認出来るようにする。 

※広報委員会からのお願い 

 委員会報告・同好会等の週報記事は例会当日中に事務局までご提出頂けます様お願いし 

ます。 

 

出席委員会 

委 員 長 塩見 守 

副委員長 米澤邦明 

委    員 中田 

○活動方針 

例会その他各種クラブ行事において全員が出席出来るように努める 

○活動計画 

①ホームクラブの例会出席率を高める。又欠席者にはメイクアップを勧めて、例会変更 

 表をＦＡＸする。 

②出席率の悪い人には、紹介者等に相談して原因を確かめ、対策を考える。 

③皆出席者には、年数別出席バッチと最終例会には会長賞を贈呈する。 

 

職業奉仕委員会 

委 員 長 山中喜八郎 

副委員長 綿谷伸一 

委  員 三上 

○活動方針 

 ロータリーの根底であります職業奉仕を少しお勉強をして頂きます。 

○活動計画 

 年に６回の職業奉仕の卓話。卓話者は当クラブの会員さんで、６回 

「自分の生き様・仕事を通じて学んだ事・人生でも、仕事でも、どうやってピンチを 

チャンスに変えてきたか？また大切な人脈」のお話。 

なかなか聞けない話ですから、是非聞いて勉強して下さい。又２回ある、「ファイヤ

ーサイドミーティング」では、職業奉仕を語って、燃えましょう。 

 

社会奉仕委員会 

委 員 長 坂田兼則 

副委員長 辰 正博 

委  員 小西 貢 

○活動方針 
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地域に根ざした社会奉仕活動に取り組み、当クラブの特徴を生かした新たな奉仕活動を行

うよう努力する。 

○活動計画 

①例年の交通安全キャンペ－ン活動に協賛、参加する。 

②ダメ・ゼッタイ・ダメ 運動の継続 

③例年の｢仁徳御陵の清掃活動｣に参加 

④地域のガｰルスカウトとの親睦活動 

⑤第３回子ども囲碁フェスタへの参加協力 

⑥児童養護施設 清心寮への子どもたちへの支援活 動の継続 

⑦社団福祉法人 麦の会への支援活動の検討 

⑧カンボジア スナーダイ・タマエ孤児院への支援活動の検討 

 

新世代委員会 

委 員 長 澤井久和 

副委員長 藤永 誉 

委  員 村上 

○活動方針 

①2013-14年度の地区ＲＹＬＡテーマ「地域の青少年と共にロータリーを実践しよう」 

 に沿って活動をする。 

②インターアクト委員会・ローターアクト委員会・青少年交換委員会とも連携をして 

  活動する。 

○活動計画 

①ライラセミナーへの参加・協力する。 

②地区各クラブとの協力・共同活動を実施する。 

③青少年の健全育成と社会問題の解決に向けての情報発信をする。 

 

国際奉仕委員会 

委 員 長 宇瀬治夫 

副委員長 堀畑好秀 

委  員 徳田・國井・泉谷・綿谷・中田 

○活動方針 

本年度、国際奉仕委員会の活動方針としては例年通り、基本教育・識字率向上をスローガ

ンに（タイ国の子供達）国際地域４年目を迎えます。継続的な支援奉仕活動の実施を行い

ます。又、地域のニーズ等に付いても此の１年を通じて調査をして会員等に例会時お知ら

せして広く理解を深める。 

○活動計画 

国際奉仕部門委員会として 

①奉仕活動に付いてフレンドリー･クラブの美原ＲＣ・バンコック･スリオンＲＣ活動実施 

に向け意見交換する。 

②国際奉仕委員会・ロータリー財団委員会・米山奨学委員会他各委員会と年３回～４回、 

委員会を開催して意見交換の実施 

（美原ＲＣ国際委員会にも委員会参加の呼び掛け実施） 

③活動実施に伴い2013年-2014年現地活動に付いて10名参加を目標とする 



 

 - 7 - 

ロータリー財団委員会 

委 員 長 新井茂文 

副委員長 徳田 稔  

委  員 ナシ 

○活動方針 

①今年も前年同様、財団寄附金の集金を中止する。 

②25年7月～26年6月の間地区協議会に参加する。 

③ロータリー財団月間にロータリー財団奨学生に連絡付けば卓話をお願いする。 

○活動計画 

①バングラディッシュのＲＣと連絡が付けば交流を開始する。 

②タイＲＣと交流も検討する。 

 

米山奨学委員会 

委 員 長 小西幹夫 

副委員長 北側一雄 

委  員 木畑・笹山 

○活動方針 

 ２期に渡り、米山奨学生レンリン様を迎え、残り１年間を我がクラブで有意義に過ごせ

るようにする。 

○活動計画 

 米山奨学委員会について勉強会を開く。他クラブの奨学生を迎え卓話をお願いする。 

 

囲碁大会準備委員会 

委 員 長 宇瀬治夫（大会顧問 山田規三生） 

副委員長 坂田・中田・綿谷 

委  員 堺北ＲＣ会員全員 

○活動方針 

子ども囲碁フェスタ・堺 第３回目を迎えます。 

堺っ子は勿論のこと、子供達の、健全育成と日本の伝統文 

化の普及を目的として活動進めます。 

又、御父兄のご理解を頂き、親子の共通の話題になり発展出来ればと考えて居りま 

す。 

本年度御後援予定 

堺市教育委員会・堺子ども育成協議会・堺商工会議所・日本棋院 

○活動計画 

第３回子どもフェスタ・堺 開催 

開催日   平成 25年 12月 15日 

場  所   サンスクエア Ａ棟２Ｆ 

       （ＪＲ堺市駅から西へ３００ｍ） 

   ● 子ども入門教室 

● 子ども名人戦 

 役割分担等実行に向け委員会開催待たれています。 
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Ｓ Ａ Ａ 

委 員 長 藤永 誉 

副委員長 木畑 清 

○活動方針 

例会の円滑な進行とよい雰囲気づくりに努めお客様に「来て良かった」 

新入会員に「入って良かった」と思って頂ける例会を目指します。 

○活動計画 

①次期ＳＡＡへのスムーズな引継の為に例会進行の原稿の整備をします。 

・種類別一覧の作成・特殊な例会時用を作成 

②例会時の携帯電話マナーモードが習慣になるようにします。 

③ニコニコ袋が少ない日に御協力のお願いを実施します。 

藤永は、皆勤ニコニコをします。 

④月１回「ロータリーの目的」を唱和していただく時間をつくります。 

⑤他クラブの例会に出席し、他のＳＡＡの良いところを勉強させて頂きに行きます。

（目標５クラブ） 

 

写真同好会 

代表世話人 米澤邦明 

世 話 人 藤永 誉 

○活動方針 

広報委員会記録文献部に協力し、色々な行事の写真をとり記録として残していく。 

○活動計画 

７月２７日のビアパーティ等、親睦委員会や各委員会の行事に参加し、楽しい思い出に

残る写真を撮影したいと思います。 

 

ゴルフ同好会 

代表世話人 塩見 守 

世 話 人 綿谷・中田・塩谷 

○活動方針 

ゴルフという共通の趣味を通じて会員の懇親を深める。又会員の御家族・ロータリー 

ファミリーはもとより、新入会員候補者等をゲストとして、コンペにお誘いして親睦は 

もとより、ロータリーの理解を深める。 

○活動計画 

 ・１年間４回ほどの開催予定 

 ・第８０回北輪会を８月３１日に予定 （泉南カンツリークラブ） 

 ・ＪＧＦＲ日本全国大会・地区ゴルフ大会のご案内 

 

歩こう会 

代表世話人 中川 澄 

世 話 人 山ノ内・綿谷・澤井 

○活動方針 

ウォーキングにより精紳と体を鍛え、あわせて会員・家族・友人ら相互の親睦を深める。 

○活動計画 

①他団体が主催するウォーキングイベントへの参加を積極的に呼び掛ける。 
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ＳＡＡ報告 

②１０キロ～１５キロ程度の近畿圏内のウォーキングを企画する。より多くの参加が 

得られるよう、ウォーキング終了後の懇親会等で企画の魅力を高める。 

 

グルメの会 

代表世話人 小西幹夫 

世 話 人 木畑 清 

○活動方針 

 食の安全・安心などを中心に健康の事も考えながら進めたいと思います。 

○活動計画 

 親睦委員会と連絡を取りながら合同で行いと思います。 

 

囲碁同好会 

代表世話人 宇瀬治夫 

世 話 人 池田茂雄 

○活動方針 

同好会は休会同然ですが 

碁盤に向かい合い白と黒の石を並べる単純で退屈の様に思いますが、奥深い面持ち 

が有り、いったん覚えると時間も忘れ中毒に成ります皆さんのご参加をお待ちして 

おります。 

○活動計画 

出来れば月２回～３回開催場所はご提供致します 

初心者の指導も行います。 参加者募集。 

  

 

  

 

 

 

國井 豊会員 入会式を迎えられました会員様を祝して、“おめでとうございます” 

山ノ内修一会員 濵口さん、畑中さん、池永さんの入会を祝して。 

城岡陽志会員 濵口さん、畑中さん、池永さん入会おめでとうございます。これから長い

付き合いをよろしく。 

北側一雄会員 新入会員の皆様心から歓迎致します。城岡会長の卓話を拝聴に参りました。 

塩谷圭一会員 濵口さん、畑中さん、池永さん入会おめでとうございます。 

中川 澄会員 濵口さん、畑中さん、池永さん、ご入会おめでとうございます。 

末永いお付き合いを宜しくお願いします。 

小西幹夫会員 濵口様・畑中様・池永様、入会おめでとうございます。 

藤永 誉会員 頑張ります。 

藤永 誉会員 ニコニコ（前回分）です。 

村上強志会員 今朝、今年初めてセミの鳴き声を聞きました。体感温度が上昇、ついに暑

い時期が来たかと思う目覚めでした。 

合 計 ２５,０００円 
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（１）配布物 

   ・週報 

（２）連絡事項 

・７月２６日(金)の例会は、例会変更により２７日(土)親睦ビアパーティとなり 

ますので、お間違いなきようお願い申し上げます。 

後日、事務局よりＦＡＸにて例会変更のご案内もお送りさせて頂きます。 

（３）他クラブ例会変更のお知らせ 

・堺東南ロータリークラブ 

    8月15日(木)→定款第 6条第1節の規定により休会 

    8月22日(木)→出雲大社 堺東南オークション 

・堺泉ヶ丘ロータリークラブ 

    8月13日(火)→定款第 6条第1節の規定により休会 

 8月27日(火)→同日 於、TOHOシネマズ泉北「夏の映画例会」 

・堺ロータリークラブ 

  8月15日(木)→定款第6条第1節の規定により休会 

    8月22日(木)→同日 18時からビアパーティ  

於、ホテルアゴーラリージェンシー堺 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

幹事報告 

「歓迎の歌」 

今日からは同じ仲間 

歯車の 胸に輝く 君と僕 

共に進もう 手をとり合って 

共に尽くそう ロータリーの道 

 

今週の歌 「浜辺の歌」 

あした浜辺を さまよえば 

昔のことぞ 偲ばるる 

風の音よ 雲のさまよ 

寄する波も 貝の色も 

 

皆出席表彰 山ノ内会員・山中会員 

おめでとうございます 
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日時：平成25年7月6日 

今月のロン D．バートンＲＩ会長メッセージ 

親愛なるロータリアンの皆さん  

今はロータリアンであることに大きな喜びを感じる時です。今年度は、私たちがロータリーで今まで経験してきた中で最も素晴らしい年度の

一つとなり得ることができます。しかしそれは、私たち一人ひとりにかかっています。  

全会員が真のロータリアンになれば……  

私たちが直面している現実の課題は、新会員をロータリーに連れてくればいいというものではないことに気づくことです。今こそ全会員が、

真のロータリアンに変わる節目です。会員がロータリーに参加するのを手助けする、つまり彼らが持っている潜在能力や、ロータリーの奉

仕がどれだけ多くの人生を豊かにしているかに気づかせることが課題なのです。一人ひとりの会員が活発に活動し、貢献し、世の中を良く

していることを私たちは確認する必要があります。皆さんがロータリーで意味のある活動をすれば、皆さんにとってロータリーは意味のあ

るものになります。  

私たちがロータリーで達成できることを認識した時、すなわち、私たちがロータリーを真に実践した時、人々の人生は豊かになります。私た

ちを必要とする人々の人生を私たちは変えます。それは当然のことです。同じように、私たちの人生も変わります。これも必ずそうなりま

す。これが、2013－14年度の私たちのテーマ「ロータリーを実践しみんなに豊かな人生を」の一番大切なところです。  

ロータリーを通して、私たち一人ひとりの潜在能力に目を向ける時です。ロータリーは私たちをより高め、より多くのことをさせ、自分たち自

身以上に大きな存在の一部にさせてくれます。私たちがどれだけロータリーに与えたかにかかわらず、それ以上の恩恵を私たちは得ま

す。そしてこれも必至なのです。  

2013－14年度では、私たちみんなの潜在能力を引き出しましょう。これは自分次第です。ロータリーの奉仕を実践することで、参加すること

で、やる気を持ち続けることで、そしてロータリーの中に見いだせる贈り物を日々思い出すことで、可能となるのです。私たちは共に「ロー

タリーを実践し みんなに豊かな人生を」実践します  

 

 

 


